
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Max K., Viktor W.

Anwesend Viktor W., Caro U., Valentin N., Sven W., David K., Benni N., Viktoria N., Alex T., Josef B., Daniel S., Chris K., Max K., Lennart F., Richard W., Mario M., Julian B.

Gäste Prof. Dr. rer. nat. Andy Schürr, Stephanie Bockshorn, Hans S. (iST), Felix M. (iST)

Datum 5.02.2019 17:58–20:03 Uhr

Tagesordnung

1	Berichte	1
2	Aufgaben	2
3	Tops zur Wiederaufnahme	2
4	TOP 1 Studiendekan Schürr kommt vorbei (alle)	2
5	TOP 2 Raumbuchung Projektwoche (sb)	3
6	TOP 3 StAu Protokoll (jbusch)	3
7	TOP 4 Whatsapp (ck)	4
8	TOP 5 IG Metall Vortrag (jbi)	4

1 Berichte

hobit (jbi)

- Der Stand des FB18 wurde dieses Jahr auch von Fachschaftlern besetzt.
- Von studentischer Sicht war der Stand teilweise sehr unterbesetzt. (Das wurde uns auch von WiMis berichtet.)
- Vorschlag fürs nächste Mal: Wir planen besser durch, damit im Schnitt immer Leute am Stand stehen.
- Warum war der Vortrag der Mechatronik zeitgleich zum Vortrag der Maschinenbauer?
- Welche Studiengänge werden präsentiert? Große Schilder gewünscht
- Es ist eher ungewöhnlich an anderen Fachereichen, dass WiMis Forschungsprojekte präsentieren. Sonst stehen da eher Studis.
- Vorschlag: Anstatt extra HiWis oder Fachschaftler*innen hinzustellen könnte man mit dem Mentoring absprechen, dass dort Mentor*innen abgestellt werden.
- Eine Fachstudienberatung sollte ebenfalls an dem Stand stehen.
- Wir brauchen Visitenkarten: Sind ja quasi in der Mache, wenn die neue Webseite live geht.
- Mail an Sandra bzgl. des Standes Josef Binder und Julian Busch'mann' machen das.

IT (mk, ds)

- Seafle wurde neu aufgesetzt, es gibt eine Quota für User (5GB).
 - Solltet ihr für Fachschaftsarbeit mehr Speicher benötigen. Kurze Mail an Admins schreiben oder nerven.
- Wir haben jetzt einen Git-Server für Projekte wie NfE, HSQ.
 - Möchtet ihr ein eigenes Repo aufmachen. Kurze Mail an Admins schreiben oder nerven.

FBR (ck)

- Es wurde zu Beginn der Genderdatenreport vorgestellt

-
- Überraschenderweise sind nicht so viele Frauen am Fachbereich.
 - Admin-Stelle am Fachbereich wurde wieder besetzt.
 - Aufnahmebeschränkung für medtech: Wahrscheinlich genau 100 Leute sollen das Studium beginnen können.
 - Keine Idee zum Aufnahmeverfahren.
 - Nach dem Orientierungsstudium (für Wechsler von anderen Unis, die viele Auflagen bekommen) besteht nun die Möglichkeit bis zu 10CP mitzunehmen und trotzdem den Master anzufangen.

2 Aufgaben

- Die Aufgaben werden jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben.
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- StAu¹ : Semestergebühren MedTech ansprechen
- Sven: Eine Party zum Semesterbeginn organisieren
 - 806qm ist teilweise schwierig in Sachen Rückmeldung, es ist wohl noch nicht richtig eingespielt
 - Krone wäre eine Alternative
- Daniel: Kümmert sich drum, dass Karo/Steffi -j Ersatzkaro nach dem Semester eingeladen wird um über den Erfolg des neuen Medizintechnik-Studiengangs zu berichten
- ~~Chris + Max: Alte Drucker und Toner abchecken + ggf. entsorgen oder Toner verschenken~~
 - ~~KSC, FSK?~~
 - * Viktor hat das gemacht.
- Janina + andere: Workshop über Technikfolgen organisieren
- ~~Es werden noch 3 Personen als Helfer für den Girlsday gesucht~~
 - ~~Julia hat vorhin schon erfolgreich ein paar Leute überzeugt.~~
- Fachschafts-Büro aufräumen: Alte Sachen sortieren und ggf. per Mail Bescheid geben und im Zweifelsfall wegwerfen. (Anfang Mai)

3 Tops zur Wiederaufnahme

- Fachschaftstassen Mehrwegbecher (jb)
- ~~Semestergebühren MedTec mit Prof. Schürr (05.02.)~~
- Messenger (mk, ds)

4 TOP 1 Studiendekan Schürr kommt vorbei (alle)

- **Anfrage BuFaTa der Fachschaft**
 - Der Antrag wird unterstützt und wir bekommen demnächst eine schriftliche Zusage des Dekanats.
 - Zur Raumbuchung wird erst einmal keine Auskunft gegeben, das sollte allerdings kein Problem sein.
 - * In der Zusage wird auch noch mal auf die Hausordnung eingegangen, welche natürlich von allen Teilnehmern eingehalten werden muss.
 - Zum weiteren Vorgehen: Bis zum 01.04. müssen wir einen Antrag zur Finanzierung beim Bundesforschungsministerium stellen.
 - Prof. Schürr freut sich, dass wir die BuFaTa an der TU Darmstadt übernehmen können.
- **Raumnot Dekanat**

¹Studienausschuss

-
- Die Raumnot im Dekanat ist momentan sehr groß.
 - * Gründe: Medizintechnik-Professuren, Sanierung des Hans-Busch-Instituts, Medizintechnik Beratungsstelle für Studierende
 - Die Stelle des IT-Admins des Dekanats ist wieder besetzt.
 - Summasummarum: In den nächsten 1-2 Jahren fehlen Büros im Dekanat.
 - Anfrage des Dekanats: Kann die IT-Gruppe des Dekanats hier auf den Flur ziehen? (So schnell wie nur irgendwie möglich, zwei Personen)
 - * Kann ein Raum des Lernzentrums dafür geopfert werden?
 - Wir haben teilweise Platznot, alle Studierenden unterzubringen.
 - Vorschlag: Man könnte den Raum des ETVs hergeben. Diese Hochschulgruppe muss nicht unbedingt hier am Flur angesiedelt sein?
 - * Nur zur Info: Bei anderen Profs. im Gebäude werden auch schon neue Arbeitsplätze vom Dekanat zeitweise untergebracht.
 - Prof. Schürr nimmt mit:
 - * Politische Empfindlichkeiten des ETVs werden geprüft
 - * Er fragt nach, wie es wäre im Raum Transistor eine Wand in der Mitte einzuziehen.
 - **Fachschaft Medizintechnik**
 - Wann wird das aktuell? Wir vermuten erst in ein paar Semestern.
 - **Medizintechnik Semesterbeitrag (Anfrage von uns)**
 - Prof. Schürr: Da passiert leider gar nichts.
 - **Koordinatorin Medizintechnik (Anfrage von uns)**
 - Steht mittlerweile auf der Webseite: Das scheint ein Fehler auf der Webseite zu sein.
 - * Das sollte eigentlich Prüfungskommission heißen!

5 TOP 2 Raumbuchung Projektwoche (sb)

- Stephanie Bockshorn ist da.
 - Sie braucht Räume für die Projektwoche (so 3 - N Räume unseres Lernzentrums wären cool).
 - Dank der Umbauaktionen im HBI fallen massenweise Räume weg.
- Datum 01.04.-05.04.
- Angebot von Steffi: Sie bucht uns Ersatzräume fürs Lernzentrum im alten Hauptgebäude. (Die Gruppen sollen aber einen festen Raum jeden Tag haben können.)
- Steffi sucht auch noch Fach Consultants :-) (Falls also einer Lust hat!)

6 TOP 3 StAu Protokoll (jbusch)

- Julian bittet darum, dass die nicht öffentlichen SStAu-Protokolle, welche nur in Moodle bereitgestellt werden, immer von den StAu-Menschen in den dafür bereitgestellten Seafile-Share gelegt werden.
 - Daniel kümmert sich darum.

7 TOP 4 Whatsapp (ck)

- Es sollte eine zweite Gruppe für nicht Fachschafts-Angelegenheiten geben, wo sonstiger Kram drin stattfinden kann.
 - Keiner ist dagegen. Jan erstellt eine zweite Gruppe für Spaß-Sachen und postet den Link in der alten Gruppe.
- Julian schlägt vor, dass wir einfach eine Snapchat-Gruppe erstellen. [Es folgt tosendes Lachen.]
- Wird auf der nächsten Sitzung nochmal besprochen, Max schreibt eine Mail an intern mit Infos zu Signal.

8 TOP 5 IG Metall Vortrag (jbi)

- Es gab mal einen Vortrag der IG Metall mit der Fachschaft Maschbau, Mechatronik und etit.
 - Damals wurde das von unserer Seite aus nur beworben und wir hätten keinerlei organisatorischen Aufwand damit.
- Die haben uns gefragt, ob wir da wieder Bock haben mitzumachen (zusammen mit dem Maschbauern).
- Thematisch geht es um das Berufsleben, Einstiegsgehalt. Leben nach dem Studium (dafür ist die Gewerkschaft halt auch da).
- Josef B. fragt genau nach, wie das ablaufen soll.
- Valentin schreibt der FS Maschbau, ob das für die in Ordnung ist.
 - Sekretariat schreibt Valentin eine Mail.